

Jueves 23 de mayo 2013

Última modificación 23.05.2013

El Financiero 31 millones de mexicanos no han conocido inflación de 2 dígitos (Marcela Ojeda Castilla) El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, afirmó que a la fecha 31 millones de mexicanos han vivido en una economía en la que no se ha conocido una inflación mayor a un dígito, y añadió que en abril se cumplieron 13 años con inflaciones de sólo uno. Durante la presentación del libro del historiador del banco central, Eduardo Turrent Díaz, Autonomía de la banca central en México. Visión histórica, destacó la labor del exdirector del Banxico, Miguel Mancera Aguayo, y del exsecretario de Hacienda, Pedro Aspe Armella. Dijo que Aspe tuvo la tarea más difícil cuando estuvo en el Banxico: sugerirle al expresidente Carlos Salinas sacrificar un instrumento de política y dar el paso a la autonomía del banco central, que está por cumplir dos décadas. P.C. inflación, Banco de México Prevé Sener importación de crudo en 2020 Miguel Ángel Pallares Gómez México mantiene la tendencia para convertirse en importador neto de energía para 2020, anticipó Enrique Ochoa, subsecretario de hidrocarburos de la Secretaría de Energía (Sener). "Vamos a pasar de ser un ejemplo internacional exportador de energía, a un país más que importe su consumo energético", señaló. Durante el Foro Internacional Reforma del Sector Energético organizado por Movimiento Ciudadano, el funcionario recordó que después de alcanzar máximos históricos en producción petrolera entre 2003 y 2004 con 3.4 millones de barriles diarios, en la actualidad la producción es de 2.5 millones de barriles diarios. P.C. Sener, sector energético, producción Pide Cárdenas mantener al shale gas sin cambios en reforma energética (Miguel Ángel Pallares Gómez) Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, excandidato a la presidencia de la República, se pronunció por que en el marco de una reforma energética la explotación de shale gas se rija bajo las mismas regulaciones que aplican a los yacimientos de petróleo y gas natural, ya que se trata del mismo tipo de petróleo, pero en diferente presentación. Añadió, en el marco del Foro Internacional sobre la Reforma del Sector Energético, que se deben cuidar las afectaciones al medio ambiente derivadas de la explotación del shale gas, dado que se requiere un alto consumo de agua y podrían generarse daños al entorno. P.C. reforma energética, shales gas El campo tendrá prioridad; sólo genera 3.6% del PIB: Peña Eduardo Ortega / enviado QUERÉTARO, Qro., 22 de mayo.- En México, 13.4 por ciento de la población ocupada se desempeña en actividades agropecuarias, pero ese sector sólo genera 3.66 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), lamentó el presidente Enrique Peña Nieto. Para el gobierno de la República, el sector agroalimentario tendrá una atención prioritaria como motor del desarrollo nacional, y sobre todo para reducir la pobreza tanto en las zonas rurales como en las urbanas, afirmó al clausurar la 77 Asamblea General Ordinaria de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNOG). P.C. sector agroalimentario, campo Durante 2013 México podría captar 25 mil mdd de IED (Redacción) México podría captar 25 mil millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) al cierre del año, estimó la subsecretaria de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía (SE), Rocío Ruiz Chávez. Indicó que en el primer trimestre del año la IED que recibió el país ascendió a cuatro mil 988 millones de dólares, lo que representó un aumento de 14 por ciento si se compara con las cifras preliminares de igual periodo de 2012, cuando se obtuvieron cuatro mil 372 millones de dólares. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera Reforma Presumen logros de Alianza del Pacífico Érika Hernández / Enviada Cali, Colombia, Colombia (23 mayo 2013).- Los presidentes de México, Perú, Chile y Colombia afirmaron que la Alianza del Pacífico ha generado logros que la consolidan como el motor económico de la región latinoamericana. Al inaugurar la VII Cumbre de la Alianza Pacífico, los Mandatarios federales de estos países se comprometieron a trabajar de manera más acelerada en las diversas metas a las que se han comprometido. Entre los resultados anunciados está la puesta en marcha del acuerdo arancelario para que 90 por ciento de los productos que se importan y exportan entre los países que integran este instrumento queden liberados de todo tipo de arancel, y el 10 por ciento restante se haga de manera paulatina. P.C. Alianza del pacífico, acuerdos comerciales Inciden tarifas eléctricas en deflación Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (23 mayo 2013).- El inicio de la temporada cálida, que viene acompañado de tarifas especiales en la energía eléctrica consumida en 10 ciudades del norte del País, empujó a la baja al Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) en la primera quincena de mayo de 2013. En la primera mitad del mes, el INPC registró un descenso de 0.35 por ciento, con respecto a la segunda quincena de abril, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Este comportamiento de la inflación está relacionado con el descenso de tarifas eléctricas que se verifica al comenzar la temporada cálida en algunas ciudades del País. Por esta razón, en los últimos 10 años la inflación de la primera quincena de mayo ha sido negativa. P.C. INEGI, inflación, energía eléctrica Apunta economía alemana a estancamiento Por Reuters Berlín Alemania (23 mayo 2013).- El sector privado alemán se contrajo ligeramente en mayo ante una reducción de los puestos de trabajo en las empresas que carecen de nuevos pedidos, según un sondeo, sugiriendo que la mayor economía de Europa se estancará en el segundo trimestre. El índice compuesto de gerentes de compra de Markit (PMI, por su sigla en inglés), que mide el crecimiento en los sectores de manufactura y servicios, repuntó en mayo a 49.9 desde 49.2 el mes anterior. P.C. Alemania, economía munfial Cae producción industrial china Por AFP Pekin China (23 mayo 2013).- La producción industrial en China se contrajo en mayo, según un indicador provisional correspondiente al mes actual, publicado este jueves por el banco HSBC. El índice PMI de los responsables de compras que publica el banco ha caído a 49.6 puntos, su nivel más bajo en siete meses. Un número superior a 50 supone un crecimiento de la actividad manufacturera e inferior, indica una contracción. La contracción que anticipa el HSBC sigue a la desaceleración de la actividad manufacturera registrada en abril, cuyo índice PMI fue 50.4 contra 51.6 en marzo. P.C. China, sector industrial Encabeza México inversión foránea Por Ulises Díaz Cd. de México México (23 mayo 2013).- En 2012, México fue el país latinoamericano que más inversión colocó al exterior, desplazando a Chile y Brasil, quienes habían ocupado esas posiciones en años pasados, según la Comisión Económica en América Latina (Cepal). El año pasado, los inversionistas mexicanos colocaron al exterior 25 mil 597 millones de dólares, un incremento considerable sobre los 12 mil 139 millones de dólares de 2011. Este incremento hizo que el País sobrepasara a Chile, quien colocó 21 mil 90 millones de dólares, y quien en 2011 fue el primer inversionista al exterior de la región. P.C. CEPAL, América Latina, inversión extranjera Rebota oro por datos chinos y dólar

Por Reuters Londres Inglaterra (23 mayo 2013).- El oro rebotaba tras las pérdidas de la sesión previa debido a una fuerte depreciación del dólar y a que las acciones europeas caían después de que una débil actividad fabril de China se sumó a las preocupaciones sobre una retrasada recuperación en el país. El índice preliminar de Gerentes de Compra de HSBC de China cayó en mayo debajo del nivel de 50 puntos que separa la expansión de la contracción por primera vez desde octubre. El oro al contado subía 1.4 por ciento a mil 388.49 dólares la onza. Los futuros del oro de Estados Unidos avanzaban 1.5 por ciento a mil 387.70 dólares la onza. P.C. metales preciosos, oro El Universal Reforma impulsará más crédito: SHCP Alberto Verusco y Juan Arvizu | El Universal La banca comercial mexicana se encuentra sólida, fuerte y bien capitalizada; sin embargo, “del otro lado de la moneda”, presta poco en relación al total de sus activos, aseguró el subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Fernando Aportela, en la primera reunión de trabajo sobre la reforma financiera, en la Cámara de Diputados. A partir de ese encuentro, los legisladores abrieron el proceso que llevará a redactar un dictamen, eventualmente antes de septiembre, con la realización de cuatro foros temáticos, en los que discutirán los temas de la iniciativa. P.C. SHCP, sistema financiero, reforma financiera Impulsan turismo México y EU Redacción | El Universal Los presidentes de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), Jorge Dávila Flores, y de la Junta de Gobierno de la Cámara de Comercio Latina de Estados Unidos (Camacol), Mario Gutiérrez, firmaron un convenio para impulsar la competitividad de servicios, las inversiones, el turismo y el comercio exterior entre ambas naciones. El documento establece las bases y procedimientos para promover y fomentar la formalización, el emprendimiento y la innovación a través de seis acciones concretas. P.C. turismo Prevé SE inversión en el sector minero México prevé inversiones en minería por unos 26 mil millones de dólares hasta el 2018, una cifra estable o ligeramente superior a los seis años previos a pesar de un panorama menos favorable para los precios de los metales, dijo este miércoles a Reuters el principal funcionario de minería del gobierno. “La inversión global para el sexenio la estamos estimando en que pueda ser superior o alrededor de 25 mil millones, 26 mil millones (de dólares)”, dijo el coordinador general de Minas de la Secretaría de Economía, Mario Cantú. “Es lo que se tiene planeado, pero con una perspectiva de precios muy distinta”, agregó el funcionario en el marco del foro de minería BN Americas, basándose en cifras del Banco Mundial (BM) que prevén una caída en los precios de 12% entre 2005 y 2018. P.C. Secretaría de Economía, sector minero, inversión El dólar, cerca de los 12.50 pesos Ricardo Jiménez | El Universal El tipo de cambio siguió depreciándose al presentar cotizaciones cercanas a 12.50 pesos, tras las declaraciones realizadas por el presidente de la Reserva Federal (Fed), Benjamin Benanke en relación a que seguirá con la política de seguir inyectando liquidez, pese a la percepción de una mejoría en la economía estadounidense. En ese contexto, hacia el final de las negociaciones de ayer, el tipo de cambio cotizó en 12.4296 pesos en operaciones al mayoreo, frente al cierre previo (12.3223 pesos), resultó una depreciación de 0.87%, aunque desde el nivel mínimo registrado de 11.9599 pesos, el pasado 9 de mayo, a la fecha representa una devaluación de 3.9%. P.C. tipo de cambio, dólar El Economista Sectur abre oficina de promoción en Alemania Notimex A fin de fortalecer la promoción de los destinos turísticos de México en Europa y atraer a más visitantes, la secretaria de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, inauguró la oficina del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM) en Berlín, Alemania. La nueva oficina permitirá tener una mayor colaboración con las autoridades diplomáticas y consulares de México en Alemania, así como estrechar relaciones con los líderes del sector turismo y atender los mercados de Austria, Suiza, Polonia, República Checa, Hungría, Eslovaquia, Eslovenia, Croacia y Turquía. P.C. turismo Cofetel suspende sesión ordinaria por reforma a telcos Notimex Ante la declaratoria de constitucionalidad de la Reforma en Materia de Telecomunicaciones aprobada hoy por la Comisión Permanente del Congreso de la Unión y su inminente promulgación por parte del Ejecutivo federal, los comisionados de la Cofetel determinaron por unanimidad suspender su sesión ordinaria de este miércoles. Ello, señala el órgano regulador, en aras de lograr una adecuada coordinación con la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) respecto de la política pública y la agenda regulatoria pendiente. P.C. Cofetel, SCT, reforma, telecomunicaciones IED crece 14% en el primer trimestre Roberto Morales / El Economista México captó 4,988 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) de enero a marzo del 2013, una alza interanual de 14% frente al monto originalmente reportado en el mismo periodo del año anterior, informó la Secretaría de Economía. De ese total, 65% se canalizó al sector de las manufacturas, 18% a comercio, 4% a servicios profesionales, 3% a minería y 2% a construcción; el restante 8% se dirigió a otras actividades. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera directa La Jornada Disminuyen los precios 0.35% en la primera quincena de mayo: Inegi Roberto González Amador México, DF. Los precios promedio en la economía mexicana registraron una disminución en la primer quincena de mayo, después de varios meses de incremento, aseguró este jueves el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), el indicador que mide la inflación, tuvo una variación negativa de 0.35 por ciento en la primera mitad de este mes, respecto de la quincena anterior, informó el Inegi. P.C. INEGI, INPC, inflación, precios Se desploma 7.32% bolsa de Tokio y arrastra a los mercados europeos Agencias Tokio. La Bolsa de Valores de Tokio cerró hoy sus operaciones con desplome de mil 143.28 puntos, 7.32 por ciento, su mayor caída tras el tsunami de 2011, luego de conocerse datos preliminares de la actividad industrial china. El índice de compras de gerentes que elabora HSBC sobre la actividad manufacturera en China, se ubicó este mes en 49.6 puntos, cuatro décimas bajo las 50 unidades que separan expansión de contracción, lo que ocurre por vez primera desde el pasado octubre. P.C. Europa, Tokio, sistema financiero El País La Bolsa de Japón se desploma un 7% y frena la mejora de los mercados Álvaro Romero Madrid 23 MAY 2013 - 20:13 CET 93 La Bolsa de Japón se ha desplomado este jueves un 7,3% por el temor a una retirada anticipada de los estímulos en Estados Unidos y el frenazo inesperado de la economía China. El correctivo supone el primer frenazo de importancia en siete meses de escalada del parqué de Tokio, lo que relativiza la gravedad de la caída. Pese a ello, el cambio de tono de los inversores asiáticos ha sido suficiente para contagiar a sus colegas europeos, lo que ha motivado fuertes pérdidas en las plazas de referencia del Viejo Continente. P.C. Japón, sistema financiero Europa va por el fraude fiscal Claudi Pérez / Lucía Abellán Bruselas 22 MAY 2013 - 20:38 CET 89 Si usted es un dentista alemán y posee una cuenta en Liechtenstein para pagar menos a Hacienda, tenga cuidado. Si dirige una

multinacional que ha optado por la “planificación fiscal agresiva” (uno de los mejores eufemismos de los últimos tiempos) para pagar un 1% de impuestos donde más le convenga, también debería estar atento: los Veintisiete van a por usted. Siempre hay que poner cautelas en ese tipo de anuncios, pero los jefes de Estado y de Gobierno de la UE lanzaron este miércoles una clara señal política en la lucha contra la evasión fiscal. La Unión dio a conocer un paquete de medidas con un calendario ambicioso y, sobre todo, un mensaje rotundo, basado en que las grietas deben sellarse, en que no se puede tolerar que se escape un billón de euros al año por las alcantarillas del sistema, y menos con la que está cayendo. P.C. Europa, evasión fiscal , fraude fiscal, política fiscal